



An den Grossen Rat

13.5211.02

BVD/P135211

Basel, 3. Juli 2013

Regierungsratsbeschluss vom 2. Juli 2013

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend sinnlose Stolpersteine in Basel

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend sinnlose Stolpersteine in Basel dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„In vielen europäischen Städten werden sogenannte Stolpersteine angebracht und hindern den Verkehr, vor allem der Fussgänger. Mit den Stolpersteinen soll vor allem an ehemalige jüdische Mitbürger erinnert werden.

1. Gab es schon Anfragen, ob auch in Basel solche Stolpersteine errichtet werden dürfen?
2. Wie steht die Regierung zu diesen Stolpersteinen. Würde die Regierung Stolpersteine in Basel zulassen?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Bis dato gab es keine entsprechenden Anfragen. Der Regierungsrat bildet sich dazu eine Meinung, wenn eine entsprechende Anfrage an ihn herangetragen wird.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin  
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin